



Dukat 1745

Goldmünze als Huldigungspräsent der Stadt Bruchsal an den neuen Bischof Franz Christoph von Hutten (1743-1770).

Auf der Rückseite ist eine kniende Stadtgöttin zu sehen, die dem Bischof den Stadtschlüssel überreicht.

Bischofssitz mit römischem Ursprung. 1030 begann der Bau des Doms. Die Stadt Speyer löste sich 1371 vom Bistum. Seitdem residierte der Bischof in Udenheim (Philippsburg) und Bruchsal.

Informationen

1745 (Datierung)

Dukat

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 1, Münzenreich, Vitrine F12

Inv. M37237
